



# 西中だより

「県下に誇れる西中を」

学校教育目標 志を持ち 自ら学ぶ 健康でたくましい生徒  
桶川西中学校イメージキャラクター “にしぼん”

桶川市立桶川西中学校

令和5年12月22日

第10号



## 2学期を終えるにあたって

校長 小野 大雄

2学期の終了を迎えました。これまで、保護者の皆様には本校教育活動に際し、多大なご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

さて、本年度の冬休みは1月8日（月）まで、17日間となっています。お子様たちはきっと冬休みを楽しみに迎えていることと思います。学校としても思い出に残る楽しい冬休みであってほしいと願っておりますが、一方で、お子様が家族の一員として家族のためにできることを行動することや、受験を控えた3年生が律した生活を送り、勉強に励むことを期待しています。

＜＜ 2学期終業式 式辞より（抜粋） ＞＞

1年生の皆さん、覚えていますか。9月1日に東京グローバルゲートウェイに校外学習に行きました。イングリッシュスピーカーのみなさんと英語で会話することにチャレンジしました。自分の英語が相手に通じたときの喜びや感動、その経験は今も学習の中に生かしていますか。

また、はじめて西中祭や校内音楽会を経験しました。学ぶことが多く、目まぐるしい毎日でしたがよく頑張りました。

3学期早々に、1年生最大の行事であるウィンタースクールが待っています。これまで培ってきた様々な力を存分に発揮して、ウィンタースクールを成功させてくれることを期待しています。

2年生の皆さん、部活動や委員会活動など、3年生から引き継いだバトンをしっかり握り、2学期を走り続けてくれてどうもありがとう。学校の中心になりつつある2年生の姿を見て、とてもうれしく思っています。

社会体験チャレンジは、残念ながら2日間になってしまいましたが、自分の将来を考えたり、様々な人がそれぞれの仕事に誇りをもって従事し、社会を支えていることを知ったりすることができました。貴重な経験になったことでしょう。

新人戦では、仲間と気持ちを一つにして戦う姿、勝利を目指した「力強い眼」をたくさん見させてもらいました。県大会にも多くの生徒が出場しました。これらの経験を、今後の生活のあらゆる場面で生かし続けてください。

3年生の皆さんは、1、2年生が成長をする中であっても、やはり学校の顔でした。あらゆる場面でお手本となり、その力を存分に見せてくれました。印象に残っているのは、やはり校内音楽会です。1、2年生の合唱もとても素晴らしかったのですが、3年生の合唱はその上をいく圧倒的なもので感動しました。

また、11月中旬から先日まで、私は皆さん一人一人と面談をしました。そこで感心したのは、ほとんどの3年生が、夢を持ち、決意をもって受験に立ち向かっていることです。高校入学後にやりたいことや目的に合わせて受験校を決めている人、得意分野を伸ばすために受験校を決めている人、なりたい職業を見据えて受験校を決めている人がたくさんいました。その、一途で純粋な思いを叶えるためにも、あともう少しの期間、自らを律し、勉強に励んでください。今、苦勞するのは、4月からの生活を素晴らしいものにするためです。頑張ってください。

1月9日の始業式では、みなさんの元気な姿が見られることを楽しみにしています。令和6年が皆様にとって良い年となるようご祈念申し上げます。





## の主な予定

日	曜	行事予定
9	火	始業式
10	水	給食開始 3年南部校長会テスト 1・2年確認テスト 1年ウィンタースクール事前指導 1年午前中授業
11	木	1年ウィンタースクール
12	金	1年ウィンタースクール
13	土	1年ウィンタースクール PTAべに花講演会
15	月	1年振替休業日
16	火	西中学区小学生中学校訪問
17	水	西中タイム(3年生を励ます会) 特別支援学級合同学習会
18	木	2年校外学習事前指導 2年6時間目カット
19	金	2年校外学習 3年私立高校入試事前指導
22	月	私立高校入試中心日・3年3時間授業
23	火	私立高校入試中心日・3年3時間授業
24	水	西中タイム(学年)
26	金	新入生保護者説明会
29	月	3年午前中授業
30	火	3年三者面談・3年午前中授業
31	水	西中タイム(講話) 3年三者面談・3年午前中授業

### 年末年始期間における

#### 「孤独・孤立相談ダイヤル#9999」の試行について

年末年始期間における「孤独・孤立相談ダイヤル#9999」の試行について、内閣官房孤独孤立支援対策室より周知依頼がありましたのでお知らせします。

#9999は、通話料無料で悩みを受け付ける統一的な相談窓口となっています。

既存の窓口が閉まり、利用者のニーズが高まる年末年始の時期を含む、令和5年12月15日(金)朝9時から令和6年1月4日(木)朝9時まで、実施が予定されているとのことです。

本試行に関するウェブサイトは以下のとおりです。<https://www.notalone-cas.go.jp/toitsu/>

### 学校発出文書の電子化について

3学期より、学校から発出する文書については、原則として学校情報メール(eメッセージ)での配信とさせていただきます。文書を電子化することで、業務効率改善やコスト削減、教職員の働き方改革の推進につながると考えております。なお、申し出により、紙での配付も行いますので、希望するご家庭は、担任までお知らせください。(学年や学級から発出する文書は、従来通り紙での配付を行います)

また、学校情報メールにまだ登録されていないご家庭につきましては、お早めに登録をお願いいたします。(登録に同意しない場合は、届け出が必要になります)

### 自転車の盗難に注意!

上尾警察署より、最近、自転車の盗難が多発しているとの連絡がありました。自宅の敷地内に置いてある自転車も狙われているそうです。自転車を停める際には、必ず施錠する習慣をつけ、できればダブルロックをするようにしましょう。



### ふれあい講演会 ～中村太さんをお迎えして～



11月22日のふれあい講演会では、日本サッカー協会プロフェッショナルレフェリーで桶川在住の中村太さんからお話を伺いました。中村さんは、日本に十数名しかいないプロのサッカー審判員で、日本代表の試合でも審判を務めたことがあるそうです。サッカー選手になりたいという夢が絶たれ、消防士、警察官、教師のどれになろうか考えたときに、教師の道を選んで、サッカー一部の顧問を続けながら、審判員になる勉強を続け、プロフェッショナルレフェリーになったそうです。

子供たちの進路意識を高める、いい時間になりました。